

Disfonía espasmódica: botox para recuperar la voz

Beatriz es periodista y trabajaba en una televisión local. Hace siete años empezó a notar que su voz no respondía, que se entrecortaba hasta el extremo de quedarse completamente bloqueada durante una conexión en directo

Gracias a la agencia EFE más información en numerosos medios nacionales e internacionales, haz clic en ellos.

[Mujerhoy.com](#)

[La Verdad de Murcia](#)

[El día](#)

[El Norte de Castilla](#)

[El Diario Vasco](#)

[ADN.es](#)

[CubanosUsa.com](#)